

**Últimas
noticias**

Jue, 01/02/2024 - 18:33

27 militares admiten desapariciones en Huila ante la Jep

Jue, 01/02/2024 - 16:55

Mejía abrirá por Colombia serie de Copa Davis ante Luxemburgo

Jue, 01/02/2024 - 16:41

Presos repatriados de Ecuador ingresarían a cárceles del Valle

Jue, 01/02/2024 - 18:34

Recaudo récord de la Conmebol en 2023: US\$ 520 millones

Jue, 01/02/2024 - 18:11

Ola de calor secó el río Guabas en Valle del Cauca

AMBIENTE Y CIENCIA

Ecopetrol redujo emisión de CO2 equivalente a 197 días sin carro

Desde el 2020 hasta el 2023 las empresas del Grupo disminuyeron 1,5 millones de toneladas de dióxido de carbono equivalente.



/ Foto: AFP



JUEVES, 1 DE FEBRERO DE 2024

Redacción Web

Grupo Ecopetrol anunció que se suma a la iniciativa del día sin carro de Bogotá, Villavicencio y Montería y buscará contribuir a mejorar la calidad del aire, con la reducción de emisiones de dióxido de carbono equivalente (CO2 e) en sus operaciones en todo el país.

En tendencia

1. Renunció director de Planeación, Jorge Iván González: vea por qué
2. Tira la piedra y esconde la mano
3. Petro desmiente que haya pedido renuncia protocolaria al gabinete
4. Donación Fecode a campaña Petro: más explicaciones y más sospechas
5. De ahora en adelante, al Gobierno le espera un camino 'tortuoso': Ávila
6. ¿Por qué hay tantos 'estudiantes eternos' en la U. de Antioquia?
7. Investigan doble



Emisiones globales de la industria pueden reducirse hasta un 85%

Como parte de su compromiso con la transición energética justa y equitativa, en los últimos cuatro años las empresas que hacen parte del Grupo lograron reducir 1,5 millones de toneladas de CO2 e, en los segmentos de exploración y producción, transporte y refinación de hidrocarburos, lo cual equivale a 197 días sin carro en Bogotá.

La cifra es significativa teniendo en cuenta que, según la Alcaldía Mayor de Bogotá, se estima que solo durante la jornada de este jueves dejarán de circular 1 millón 850 mil carros y 430 mil motos.

[Siga a El Nuevo Siglo en WhatsApp: contenido gratis](#)

Se destaca que el resultado del 2023, periodo en el cual las empresas del Grupo Ecopetrol dejaron de emitir 581.532 toneladas de gases de efecto invernadero, se alcanzó mediante la implementación de iniciativas de eficiencia energética, energías renovables y reducción de emisiones fugitivas, venteos y quemas en teas. De esta manera, se superó en 40% la meta fijada para el año (416.672 toneladas de CO2 equivalente).

“Inicialmente, el Grupo Ecopetrol se había fijado la meta de reducir 1,6 millones de toneladas de CO2 equivalente, entre el 2020 y el 2024, para seguir impulsando la transición energética justa y equitativa. Con los resultados alcanzados en el 2023, llegamos a un punto donde solamente nos hace falta reducir las emisiones en 100 mil toneladas para cumplir la meta fijada en este periodo. Esto nos motiva a continuar actuando con gran diligencia y eficiencia, para mejorar aún más nuestros resultados y cumplir los objetivos estratégicos.”: señaló el presidente de Ecopetrol Ricardo Roa Barragán.

homicidio en Villas de Granada, Engativá

Le puede interesar



Donación Fecode a campaña Petro: más explicaciones y más sospechas



Economía, la otra prioridad en Bukele II



¿Cómo campañas de desinformación rusas llegaron a EU?

Más información



Casi 300 heridos por explosión en Kenia según Cruz Roja



El dólar perdió \$ 26 y cayó a \$ 3 889 05



Colombia perdió definitivamente la sede de los

en México, según Cruz Roja

51000,00

señaladamente al lado de los
Juegos Panamericanos

